Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 64 m2
Référence 10974KP
Prix 379900 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence immobiliere era a nice et kiryl (+33/608/58/64/35) vous proposent:
quartier des fleurs, voici un charmant appartement de 3 piéces d'angle, d'une
superficie de 64m2, qui ne manque pas de pétales. Cet appartement vous offre
une vue a couper le souffle sur la belle ville de nice. Et ce n'est pas tout, il est niché
dans un quartier agréable, a deux pas de la mer, du tram, des bus, et de toutes les
commodités dont vous avez besoin pour vous épanouir. Laissez vous séduire par
une entré accueillante qui vous Meénera vers une cuisine ouverte, parfaite pour

exprimer votre créativité ...

Your ERA real estate agency in Nice and Kiryl (+33/608/58/64/35) offer you:
Quartier des Fleurs, here is a charming 3-room corner apartment, with an area of
64m2, which does not lack petals . This apartment offers you a breathtaking view
of the beautiful city of Nice. And that's not all, it is nestled in a pleasant area, close
to the sea, the tram, buses, and all the amenities you need to flourish. Let yourself
be seduced by a welcoming entrance that will lead you to an open kitchen, perfect
for expressing your culinary creativity. You can even grow your own basil on the

small adjacent ...

ERA COTE D'AZUR IMMOBILIER
282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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